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Tite Campanella defende skatistas e pede nova pista para praticantes do esporte

Artur Rodrigues

Vereador publicou vídeo nas redes sociais em meio às falas polêmicas de

Auricchio

 

Em meio à polêmica envolvendo o prefeito de São Caetano, José Auricchio Júnior

(PSDB), a respeito do skatista gravado fazendo manobras em cima de um ponto de

ônibus recém-instalado na Praça da Bíblia, o vereador Tite Campanella (Cidadania)

publicou em suas redes sociais um vídeo defendendo a cultura do skate.

“No meu tempo o skate era mais um brinquedo, uma imitação do surf. Hoje o skate

tem uma moda envolvida, tem música envolvida, é uma cultura e virou até esporte

olímpico”, disse o parlamentar.

A fala de Tite traz um tom pacificador, diferente do usado por Auricchio, que

chamou o skatista de marginal. “Um marginal desse que vem depredar e vandalizar

um equipamento novo”, disse o prefeito há duas semanas.

O comentário de Auricchio gerou reação imediata da FPS (Federação Paulista de

Skate). Em nota de repúdio, a entidade máxima do skateboard no estado de São

Paulo disse “lamentar as falas do prefeito que levam ao preconceito e incitam a

violência contra os praticantes da modalidade”.

No domingo, um grupo de skatistas ocupou a esplanada da Câmara para um ato

de repúdio à afirmação do chefe do Executivo. Ao Diário, o presidente da FPS,

Bruno Rinaldi, relatou falta de investimento da Prefeitura de São Caetano na

modalidade.

“A Prefeitura alega que não faz investimento pelo fato de demolir a pista para

construir um estacionamento”, afirmou Bruno.

Nas redes sociais, Tite também cita a revitalização promovida por ele enquanto

prefeito interino em 2021 e diz que a modalidade precisa de um espaço mais

adequado para a sua prática.

“É claro que, talvez, esse não seja o espaço mais adequado agora que o esporte

está crescendo tanto. Precisamos conversar e discutir opções de novos espaços



mais amplos, modernos para toda a comunidade do skate.

A publicação de Tite é vista como uma nova jogada para pressionar Auricchio a fim

de obter o apoio do chefe do Executivo em sua empreitada rumo ao Paço.

Recentemente, o vereador publicou uma pesquisa que o colocava na frente na

disputa pelo cargo de prefeito na tentativa de mandar um recado para o tucano.

Nos corredores da Prefeitura, a informação é de que Tite não desistirá da

candidatura e tenta convencer Auricchio a apoiá-lo. O prefeito, entretanto, parece

disposto a repetir o que fez em 2012 e indicar Regina Maura (PSDB), atual

secretária da Saúde, para sua sucessão. Naquele ano, Regina perdeu a eleição

para Paulo Pinheiro (MDB à época).
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